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PROYECTO DE PRESLTUESTO POR PROGRAMAS PARA EL E工EN工o 1978-工979

Amp1iación de 工.as salas de reu...11.iones y mejora <ie 工os 工ocales
para 10s _s~_rvic_ios de conferencias y pal'f:l.工os de1egados en 

工a Sede de 1as Naciones Unidas 

工nforme de工 Secretario General 

1. En su trig吕simo primer período de sesiones 1a Asamb工ea Genera工， en 工a
reso工ución 3工/工95 ， aprobδe工 ca工endario para 1a amp1iación de工 número de asientos 
en 工as sa工as de reuniones que figuraba en e工 informe de工 Secretario Genera1 sobre 
esta cuestión (A/C.5/3工/22). E工 ca工endario que se aprobó disponía , entre otras 
cosas , que 工a reconstrucción y reforma de1 Sa工ón de 工a Asamb1ea Genera1 tendrían 
工ugar en 工978.

2. En e工 curso de preparación de 工os p工anes para e工 período ex1二raor世nario de 
sesiones de 工a Asamb1ea Genera工 dedicado a工 desarme ， e工 Comité Preparatorio 
de1 período extraordinario de sesiones recomendó a 工a Asa.'1lb工ea Genera工， en su 
informe , que e工 período extraordinario de sesiones se ce工ebrara entre e1 
23 de mayo y e工 28 de junio de 工978 en Nueva York , en e1 Sa立Lón de 工a Asa缸.mb工ea, 

G臼ener‘al主 Lν!人. A.ω口4缸S飞， e1 工 C臼。mit悦吾 hi吐izo 工1a. si均gu吐ie叨n川lt怡e re它ec∞om阳lda即ci记6E川1: iI飞a 工1a 工1uz d臼e工
programa de a工teraciones que ha.n de hacerse a工 edificio de 工a Sede en Nueva York 
en 工978 y 工979 ， con arreg工o a 工o decidido por 工a Asamb工ea General en su reso-
工ución 3工/工95 ， e1 Comité recomienda que 1a Asamblea Genera.1 adopte una decisión 
en su trigésimo segundo período de sesiones , antes de工工5 de octubre de 工977 ， en 
e1 sentido de invertir 工as fases de 10s trabajos de construcción en 工a Sede , con 
工o que e工 Salón de 工a Asamb工ea Genera工 quedaría disponib工e para e工 período
extraordinario de sesiones en 1978" 三/ • 
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3. En工a fecha en que e工 Comité "Especia工 efectuó es飞as recomendaciones ，工as
。fertas re1ativas a 1a 1icitación para 工a reconstrucción de1 Sa工ón de 1a Asamb工ea
Genera1 estab臼1 en manos de posib1es 1icitadores y e1 Secretario General no 
estaba en condiciones de seña1ar si e1 propuesto cambio en e1 calendario de 
construcción tendría a工guna consecuencia financiera. Ahora se han recibido 
工as ofertas y e1 Secretario Genera工 está en condiciones de informar de que no 
habrá un aumento en e1 costo de 工a reconstrucción de工 Sa工ón de 工a Asamb1ea Genera1 
como resu1tado de工 ap工aza皿iento de 1as tareas hasta 工979. Si 工a Asamb1ea Genera1 
aprobara esta medi钮， en e1 ca1endario de trabajos se di吨。n缸'ía para 工9781a
amp1iación de1 número de asientos en 1as sa1as de conferencias 1 y 3 y 工a
cámara de1 Consejo de Administración Fiduciaria , así como 1a reforma de 1a zona 
adyacente a 1a Cámara de工 Consejo de Seguridad. En 1979 se rea1izarían obras 
aná10gas en e工 Salón de 1a Asamb工ea Genera工 y en 工as salas de Conferencias 2 y 4. 




